

Noticias

www.zonagredos.com

El Barco de Ávila Enviado el Viernes, 02 marzo a las 09:53:23 por Jorge

EL BARCO DE AVILA

Entre las bambalinas

El grupo de teatro Lagasca, en El Barco de Ávila, ultima sus ensayos antes de que mañana llegue el momento de representar "Los pelópidas" ante el público de la localidad.

No hay mejor premio para un grupo local que poder representar la obra de teatro en la que han estado trabajando ante sus propios vecinos. En el caso del grupo Lagasca, de El Barco, contará además con un incentivo más, el escenario que les ofrece el teatro de la localidad, que para algo lleva su mismo nombre.

El grupo barcense recibirá ese premio mañana cuando ponga en escena la obra Los pelópidas, pero para ello antes sus doce actores, diez mujeres y dos hombres, han estado trabajando en los ensayos para que la representación, la segunda que realizan en El Barco, sea todo un éxito. Para ello cuentan con el trabajo de la encargada de sonido y los técnicos del teatro que ayudan a los actores y al director de la compañía, a preparar su actuación.

El grupo de teatro nació como tal en abril de 2006, aunque aún se están "formando legalmente», explicó su director, José Antonio Jiménez. Fue fruto de un taller de teatro que se desarrolló en El Barco de Ávila, desde donde se decidió «seguir adelante» y formar el grupo teatral que se subió por primera vez a los escenarios el 3 de febrero para representar la misma obra que pondrán en escena mañana. Entonces tuvo lugar un gran éxito, más de 80 personas no pudieron acceder al cine teatro Lagasca, que se llenó para la actuación. Ahora, esas personas podrán ver la representación que se repite para ellos y para los interesados en volver a asistir a la escenificación de la obra de teatro.

Desde que se formó el grupo, el trabajo se planteó con un ensayo a la semana, normalmente los miércoles durante unas dos horas, aunque los días previos a las actuaciones se incrementan estas pruebas.

El director explicó que el grupo sigue trabajando con ilusión y energía, como se puede ver en los ensayos, entre ellos el que tuvo lugar el miércoles. El grupo cuenta con la ventaja de poder realizar sus pruebas en el mismo escenario donde después se realizan las representaciones. Así se pueden adaptar al escenario y preparar mejor el trabajo para representar, en esta ocasión, Los pelópidas, una «obra con gancho, no demasiado complicada», aseguró Jiménez. El resultado se verá a partir de las 20,30 horas de mañana.

Cuando se baje el telón, el grupo continuará con sus ensayos y preparando sus próximas actuaciones entre las que se encuentra la que se llevará a cabo el 23 de marzo en Valladolid. Después, el grupo Lagasca se encargará de cerrar el I Certamen Nacional de Teatro Amateur Lagasca, con una representación cuyo nombre aún no se conoce pero que, en palabras de su director, será «algo más corto, enmarcado en la ceremonia de entrega de premios, algo especial para la ocasión».

Pero esto será más adelante, ahora llega el momento de volver a disfrutar con su primera obra puesta en escena, eso sí, cuando se suba el telón.

FUENTE: Diario de Ávila